

保護者様

## 10月緊急事態宣言解除後の保育について

京都市立上賀茂幼稚園

園長 下村貞之

秋の虫の声が聞こえ始め、朝夕の気温の変化に体調管理が難しい今日この頃となりましたが、皆様にはお変わりなく健康に留意した日々をお過ごしのことと存じます。

平素は上賀茂幼稚園の保育にご理解ご協力を賜り大変ありがとうございます。特に健康管理に関して、大変お気遣いいただき新型コロナ感染症対策を十二分にとつていただいている事に感謝申し上げます。

さて、10月1日を持って緊急事態宣言が解除され、現時点では全国の感染者数もかなり減ってきました。しかしながら依然京都市は連日30名以上の感染者もあり、全国で5番目に多い数となっております。また、子どもの感染も引き続き見られるようで、家庭内感染においても、子どもから大人への感染が出ています。そこで、以下の点につきまして現時点での園の方針をお伝えしたいと思います。

- ① 感染症対策として引き続き、**密を防ぐ**ための取り組みを継続する。その為に、  
園内においても、ゆり組・ばら組**合同での保育**は可能な範囲で避ける。
- ② 園内に入る際の**手指の消毒や手洗いうがい**の継続。
- ③ 登園の際の門でのお見送り・降園時の**密を避けた形**の継続。
- ④ マスク着用・黙食・シールドの活用は継続する。
- ⑤ 園外保育は**公共交通機関の使用は当分見合わせる**が他の方法で実施する。
- ⑥ 園行事は感染症対策を取りながら**開催する**。
- ⑦ 絵本貸し出し・園庭開放は引き続き**9月と同様の感染症対策**を取る。

以上現時点では考えていますが、**今後11月の段階**でまた状況を見ながら対応を考えていきたいと思います。大変ご不便をおかけしますが、園児一人一人の命を守るために、このような対策を継続していく事に、どうぞご理解をよろしくお願ひします。